
会議概要 

会議名称 令和 6 年度第 1 回世田谷区児童福祉審議会保育部会 

開催日時 令和６年 9 月 18 日（水）１８時３０分～２０時３０分 

参加委員 天野珠路（部会長）、普光院亜紀、丹羽克裕 （敬称略） 

諮問概要 １ 

児童福祉法に基づく保育所の認可等に係る諮問について 

【計画承認】 

（１）（仮称）喜多見こどもの家 

【意見等】 

・認証保育所からの移行ということで、保育指針を読み込み理解して指導計画を

立てて保育実践を進めていただきたい。 

・2 歳児クラスまでの保育所となるため、３歳以降の進路についての情報提供を

するなど、保護者が卒園後の不安を払拭できるよう努めてください。 

【審議結果】 

審議内容を了承とする。 

 

【計画承認及び認可】 

（１）アルタベビー下北沢園 

【意見等】 

・運営事業者が変更することで、保育者や保護者が不安になることなく、一人一

人と向き合い、子どもたちが落ち着いて過ごせるように努めていただきたい。 

・３歳以降の進路についての情報提供をするなどして、保護者が卒園後の不安を

払拭できるよう努めてください。 

【審議結果】 

審議内容を了承とする。 

 

（２）芦花ゆりかご保育園 

【意見等】 

・法人法部がしっかりサポートして園長、主任ともよく連絡をとりながら、保育

できるようにしていただきたい。また、近隣の認可保育所と交流したり、公開保

育、研修等にも力を入れてほしい。 

・現園の職員、保護者、子どもとの信頼関係を尊重しつつ、法人の認可保育所の

運営実績を生かし、子ども主体の保育、子どもの興味・関心を豊かに広げる保育

をさらに追求してください。 

【審議結果】 

審議内容を了承とする。 

 

 



報告概要 

１ 

世田谷区内認可外保育施設における重大事故検証委員会の検証結果及び区内認可

外保育施設等における安全な保育に向けた取組みについて 

【意見等】 

・保育現場では子どもの死亡事故を０にすべく細心の注意を払っていただきた

い。 

２ 

保育待機児童にかかる緊急対策の取組みについて 

【意見等】 

・国が育児休業延長制度を厳格化しようとしている。結果として従来の制度と変

わらないような通知が国から出ているようであるが、保護者が不安になっている。 

３ 

こども誰でも通園制度について 

【意見等】 

・全体像がまだ見えてこないが、こども誰でも通園制度の認可を今までと同じレ

ベルで行うことは現実的ではないのではないか。 

・どこでも実施できるわけではない、やるからには環境と人材をしっかり見る必

要がある。 

 


